



DESDE SENAPRED TARAPACÁ SOSTUVIERON QUE LAS AFECTACIONES POR EL CORTE DE SUMINISTRO FUERON MÍNIMAS Y QUE LA REGIÓN SE MANTIENE EN UN ESTADO DE NORMALIDAD EN ATENCIÓN A LA REPOSICIÓN.

# Semáforos desconfigurados y robo de cables dejó apagón en Tarapacá

Desde la Municipalidad de Iquique explicaron que la empresa Tek Chile se mantuvo subsanando los problemas que trajo la intermitencia eléctrica.

**110**

**15**

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

**T**ras el corte de suministro eléctrico que afectó a más de 110 mil clientes en Tarapacá y se extendió por más de 15 horas, la región sufrió intermitencia eléctrica de algunos semáforos y robo de cables en Alto Hospicio.

El seremi de Energía de Tarapacá (s), Jorge Julio, confirmó que “a raíz del corte de energía que afectó a diversas regiones del país, según información recabada por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), en Tarapacá se vieron perjudicados 110.574 clientes desde las 15:16 horas del

martes 25 de febrero. La reposición del servicio comenzó el miércoles 26, a las 06:35 horas en la provincia del Tamarugal, continuó en Iquique a las 06:50 y finalizó con la normalización en Alto Hospicio a las 07:35 horas”.

Pese a que a esas horas comenzó a reponerse el servicio, varios semáforos de la capital regional permanecieron fuera de servicio hasta el mediodía.

La Municipalidad de Iquique sostuvo que hasta las 13 horas el 90% de los semáforos de Iquique están funcionando y que el resto fue revisado por Tek Chile, que es la empresa a cargo.

Detallaron, además, que “como la reposición

del suministro eléctrico está con intermitencia, muchos de estos se han desconfigurado, por lo que requieren un reinicio”.

Respecto a la seguridad, indicaron que durante el toque de queda, 12 inspectores de la Dirección de Prevención y Seguridad Pública se desplegaron por la comuna para realizar patrullajes preventivos en apoyo a la labor de las Fuerzas Armadas y de Orden y Seguridad. Además, hubo una dupla de punto fijo en el Terminal Rodoviario, debido al flujo de pasaje-

ros que se presentó en el lugar”.

En cuanto a los centros de Salud Familiar, precisaron que los cuatro que existen en Iquique, (Cirujano Videla, Cirujano Aguirre, Cirujano Guzmán y Sur) “operaron con normalidad al contar con el respaldo eléctrico necesario para ello y ayer también estuvieron funcionando plenamente”.

Por su parte, la compañía eléctrica CGE, confirmó que ayer hubo robo de cables en dos puntos de Alto Hospicio, provocando que el suministro fuese

**mil clientes** fueron afectados por el corte de suministro eléctrico en la región.

repuesto a las 09:45 horas en esa comuna. “Durante esta jornada (ayer), se atendieron dos emergencias simultáneas relacionadas con el robo de conductores de cobre y daños a postes. El primer incidente ocurrió en la avenida Oriente, donde se registró un robo de cables. El segundo tuvo lugar en la avenida Costanera, esquina Los Álamos, donde además del robo de cables, se produjeron daños a un poste de la red de media tensión”, expusieron.

En tanto, la directora

**horas** duró el corte eléctrico en Iquique. Robo de cables afectó a Alto Hospicio.

regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Patricia Montenegro, manifestó que hasta ayer la afectación había sido mínima.

“Nos mantendremos monitoreando la afectación que es mínima, algunos semáforos y algunos sectores como Victoria, la faena de SQM, pero en estricto rigor la región se mantiene en un estado de normalidad en atención a la reposición de suministro eléctrico”, explicó.

“La región se mantiene en un estado de normalidad”  
 Patricia Montenegro